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富
原
小
学
校
宿
泊
研
修

里
山
に
つ
い
て
学
ん
だ
よ

力を合わせ丸太を切る子どもたち

　

�
月　

日
か
ら　

日
ま
で
富
原
小
学
校

��

��

�
、
�
年
生
の
宿
泊
研
修
が
、
津
黒
高
原

を
中
心
と
し
た
蒜
山
地
域
で
行
わ
れ
ま
し

た
。　

日
は
地
元
の
人
の
指
導
で
薪
作
り

��

を
体
験
。
薪
は
子
ど
も
た
ち
が
夜
に
入
る

お
風
呂
を
沸
か
す
た
め
、
津
黒
高
原
荘
の

薪
ボ
イ
ラ
ー
の
燃
料
に
し
ま
し
た
。
大
き

な
ナ
ラ
の
木
を
ノ
コ
ギ
リ
で
切
っ
た
後
、

マ
サ
カ
リ
で
割
っ
て
薪
に
す
る
の
は
大
変

そ
う
で
し
た
が
、
よ
り
作
業
し
や
す
く
な

る
よ
う
み
ん
な
で
工
夫
し
な
が
ら
頑
張
っ

て
い
ま
し
た
。

　

�
月
�
日
、
図
書
館
に
つ
い
て
の
意
見
交
換
会
が
勝

山
文
化
セ
ン
タ
ー
で
開
か
れ
、
市
民
約　

人
が
参
加
し

��

ま
し
た
。
市
は
、真
庭
市
図
書
館
基
本
計
画
に
基
づ
き
、

市
民
に
本
に
触
れ
る
機
会
を
確
保
す
る
た
め
に
、
地
区

図
書
館
の
維
持
と
、新
た
に
専
門
書
を
含
む
本
を
有
し
、

市
立
図
書
館
の
運
営
を
統
括
す
る
「
中
央
図
書
館
」
の

整
備
を
計
画
し
て
い
ま
す
。
会
で
は
、
今
後
計
画
す
る

約
�
万
冊
の
増
冊
を
見
越
し
、
施
設
の
耐
久
性
や
財
政

面
な
ど
を
考
慮
し
、
勝
山
振
興
局
を
転
用
し
て
は
ど
う

か
と
い
う
案
が
提
示
さ
れ
ま
し
た
。

森
林
セ
ラ
ピ
ー
交
流
会

自
然
の
中
で
交
流
を

ハンモックを体験する参加者

　

�
月　

日
、
森
林
セ
ラ
ピ
ー
交
流
会
が

��

新
庄
村
の
田
浪
キ
ャ
ン
プ
場
な
ど
を
会
場

に
開
か
れ
、
真
庭
市
と
新
庄
村
か
ら　

人
��

が
参
加
し
ま
し
た
。
参
加
者
は
森
林
を
散

策
し
た
り
、
ハ
ン
モ
ッ
ク
に
寝
そ
べ
っ
た

り
し
て
森
を
満
喫
し
ま
し
た
。
ま
た
、
竹

に
生
地
を
巻
き
付
け
て
焼
い
た
パ
ン
や
カ

レ
ー
を
食
べ
な
が
ら
交
流
し
ま
し
た
。
こ

の
交
流
会
は
、
新
庄
村
と
真
庭
市
、
真
庭

地
域
自
立
支
援
協
議
会
が
、
障
が
い
児
や

家
族
が
自
然
の
中
で
触
れ
合
い
を
深
め
て

も
ら
お
う
と
毎
年
開
催
し
て
い
ま
す
。

担当者の説明を聞く参加者

図書館についての意見交換会

中央図書館整備案を提示



���Maniw a

美
甘
合
同
運
動
会

運
動
会
の
思
い
出
を
刻
む

　

�
月　

日
、
美
甘
地
区
の
こ
ど
も
園
、

��

小
学
校
、
中
学
校
の
合
同
運
動
会
が
美
甘

小
学
校
で
開
か
れ
ま
し
た
。
今
年
度
で
の

閉
校
が
決
ま
っ
て
い
る
美
甘
中
学
校
は
今

回
が
最
後
の
参
加
と
な
り
、
園
児
・
児
童
・

生
徒
の
力
い
っ
ぱ
い
の
演
技
や
競
技
で
会

場
は
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。
中
学
生
の
ソ

ー
ラ
ン
で
は
息
の
合
っ
た
力
強
い
演
技
を

披
露
。
美
甘
中
学
校
の
伝
統
を
締
め
く
く

る
熱
演
に
惜
し
み
な
い
拍
手
が
送
ら
れ
、

地
域
の
人
に
と
っ
て
も
思
い
出
に
残
る
運

動
会
と
な
り
ま
し
た
。

息の合った踊りを披露する生徒

市政に関する動きの一部を紹介します

�
������

こんにちは！�こんにちは！�
から�市 長 室 �

頑張れば、山は「動くぞ」
　市長に就任以来、岡山自動車道の�車線化を岡山
県、国会議員、国土交通省に強く訴えてきました。
私のライフワークですが、今実現に向けて大きな一
歩が踏み出されようとしています。国土開発幹線自
動車道建設会議の議決がなくても、�車線化の整備
計画ができるように、高速自動車国道法施行令が改
正されようとしています。政令改正という大変なこ
とが動きつつあります。ぜひ改正させなければなり
ません。また、岡山県の要望活動も昨年度から急速
に強化され、今年は知事と議長がそろって政府に要
望しました。そして、��月�日に超党派で促進県議
連盟が結成され、その事務局長に河野県議が就任す
る予定とのことで、活躍が楽しみです。今後の課題
は、岡山道の通行量を日に�万台に回復させ、�車
線化を実現することです。まだまだ道のりは険しい
ですが、一日も早く�車線化を実現するために、皆
さん頑張りましょう！

秋
の
交
通
安
全
オ
ー
プ
ニ
ン
グ
広
報
パ
レ
ー
ド

交
通
事
故
ゼ
ロ
を
目
指
し
て

交通安全の呼びかけを行う園児

　

�
月　

日
、市
役
所
本
庁
舎
駐
車
場
で
、

��

秋
の
交
通
安
全
県
民
運
動
を
前
に
出
発
式

が
行
わ
れ
、
太
田
市
長
、
大
森
真
庭
警
察

署
長
、
真
庭
交
通
安
全
協
会
員
ら
約
�
�

�
人
が
出
席
。
交
通
安
全
に
功
績
の
あ
っ

た
事
業
所
や
個
人
へ
表
彰
状
を
贈
呈
し
た

後
、
久
世
第
二
保
育
園
の
園
児
に
よ
る
交

通
ル
ー
ル
順
守
の
呼
び
掛
け
や
、
白
バ
イ

隊
員
に
よ
る
安
全
運
転
テ
ク
ニ
ッ
ク
の
披

露
な
ど
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
出
席
者
に
見

送
ら
れ
、
白
バ
イ
や
パ
ト
カ
ー
が
各
地
域

に
広
報
活
動
へ
出
発
し
ま
し
た
。

地域おこし協力隊の委嘱
式が真庭市役所で行わ
れ、倉敷市出身の岩本将
弘さんに委嘱状が手渡さ
れました。岩本さんは東
京消防庁に入庁後、孤独
な高齢者の力になりたい
と協力隊を志望。今後、
市北部を担当予定です。

��������人目の協力隊に岩本さん

女性のためのがん予防講
演会が蒜山振興局で開か
れ、約��人が参加しまし
た。乳がんなど女性特有
のがんについて検診の大
切さを多くの人に知っても
らうことを目的に開催さ
れ、参加者は真剣に話を
聞いていました。

������検診の大切さを知って


